



El presidente Daniel Ortega no ha rechazado del todo la mediación del presidente costarricense en el diálogo nica, según confirma una entrevista otorgada al diario pro-sandinista "Barricada".

Ortega no se opone a la mediación de Arias

LR-21-
6-88

LONDRES y MANAGUA (DPA y ANSA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, no rechazó tajantemente la propuesta de la "contra" de que el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, sea "garante" de las pláticas de paz, pero dijo que debe ser objeto de un estudio de los mandatarios centroamericanos.

Ortega, según publica el diario sandinista "Barricada", editado en Managua dijo que "Esquipulas no se hizo para Nicaragua" y que los demás gobiernos de la región "deben cumplir por lo pactado en Guatemala y San José, y velar por la situación interna de sus propios países".

Sobre la propuesta de los "contras", después del fracaso de la reunión del 9 de junio en Managua para concertar en forma definitiva el cese al fuego entre los rebeldes apoyados por Es-

tados Unidos y las fuerzas regulares, Ortega dijo que "una probable participación de un gobernante centroamericano en el proceso de pacificación de Nicaragua debería estudiarse en una próxima reunión de presidentes".

Ortega señaló que su gobierno no se opone a la realización de la cita de mandatarios de la región, que se considera que podría verificarse el 7 de agosto próximo en Guatemala, fecha del primer año de firmados los acuerdos de "Esquipulas", que contemplan un proyecto de pacificación y democratización en Centroamérica.

Entre tanto en Londres una revista afirma que los "contras" se han ganado un aliado muy influyente en Oscar Arias, el presidente de Costa Rica, dijo Latin American Newsletters.

La publicación británica dijo que Arias, quien recientemente se aseguró un préstamo de la USAID, la agencia de ayudas norteamericana, por valor de 85 millones de dólares, se alineó con los "contras", atacando a los sandinistas.

El semanario londinense re-

cordó que Arias, en enérgica condena, acusó a los sandinistas de "intransigencia" tras la ruptura de negociaciones en Managua.

"Arias redescubrió, repentinamente, su viejo tema de la democratización, olvidado en "el entusiasmo posterior a Sapoá", dijo la revista.